

名人の時間

地域の皆様とともに歩む社会福祉学科

地域の皆様の中に
は、本学の社会福祉
学科とは一体どうい
うところなのかがよ
くわからないといふ
方もおられると思いま
す。そこで、ここで
は、本学の社会福祉
学科について簡単に
ご説明させていただ
きます。

社会福祉学科は、
社会福祉学を教育研
究している学科で
とは何でしょうか。
ここでは、すべての
人が幸せ(福祉)に生
きることができます。

しかし、そのよう
な支援を行うことは
どうすればいいかを
考へる問題と定義し
たいと思います。

よつて、幸せに生
きることができない
人に対しては、幸せ
に生きることができ
るように支援を行つ
ることが必要です。そ
こで、本学科では社
会福祉士、精神保健
福祉士、特別支援学
校教諭などのそのよ
うな支援を行う専門
職を養成しております。

また、一人ひとり
の人間を大切にして
支援を行うために
は、人や社会に関する
様々なことを学ぶ
ことが必要となつて
くるからです。そこ
は、生活・健康・教育
で、社会福祉学科で
福社や教育の現場に
出て、実習を行つて
地域の皆様からのお
理解とご協力なくし

ますとともに、こ
れからも地域の皆
様に感謝申し上げ
ますとともに、こ
れからも地域を基盤と
して、社会福祉施設、
病院、社会福祉協議
会、行政、学校などの
各種の現場にて、
本学科の学びにご理
解とご協力を賜りま
すようお願い申し上
げます。

社会福祉学科長

永嶋信一郎

今年の4月から本
学の社会福祉学科長
に就任しました永嶋
信一郎と申します。



ては、本学科の学
びは成り立たない
と言つても過言で
はありません。あ
らためて地域の皆
様に感謝申し上げ
ますとともに、こ
れからも地域を基盤と
して、社会福祉施設、
病院、社会福祉協議
会、行政、学校などの
各種の現場にて、
本学科の学びにご理
解とご協力を賜りま
すようお願い申し上
げます。